

## NOTA DE PRENSA

# Fundos anuncia los ganadores de sus VII Premios a la Innovación Social en Castilla y León

- **El Área de Asuntos Sociales de la Diputación de Segovia, la Asociación de Labores Solidarias de la IAIA y el Archivo General de Simancas son los ganadores de la edición con mayor número de candidaturas recibidas.**

León, viernes 30 de enero de 2026

La Fundación Obra Social de Castilla y León (FUNDOS) ha dado a conocer los proyectos y entidades distinguidas en la séptima edición de los Premios FUNDOS a la Innovación Social en Castilla y León. El fallo del jurado tuvo lugar en una reunión celebraba el jueves 29 de enero. El jurado de esta edición ha estado compuesto por profesionales de diversos sectores y representantes de FUNDOS como establecen las bases. Enrique Cabero, presidente de Consejo Económico y Social de Castilla y León (CES), Pablo Junceda, director general adjunto del Banco Sabadell, Belén Viloria, experta en innovación social y Premio Barakah Europeo 2025, Jorge Luis García Vázquez, presidente de FUNDOS, Félix Antonio Romanos, secretario de FUNDOS, José Miguel Mateos, patrono de FUNDOS, y José María Viejo, director general de la entidad, han sido los miembros del comité que ha dirimido las candidaturas ganadoras.

El premio FUNDOS a la Innovación Social Pública ha recaído en el Área de Asuntos Sociales de la Diputación de Segovia por su proyecto “Programa Vecin+s Puerta con Puerta: Redes de Solidaridad”, por ser un proyecto que activa y organiza la solidaridad vecinal para prevenir la soledad no deseada y detectar situaciones de vulnerabilidad en los municipios de la provincia de Segovia. A través de diálogos comunitarios y una red de ciudadanía sensibilizada, se genera un sistema de alerta temprana cercano, respetuoso y no invasivo. El proyecto fortalece los vínculos comunitarios, mejora la coordinación con los Servicios Sociales y multiplica su capacidad preventiva sin aumentar recursos. Su metodología es sencilla, replicable y sostenible, creando una cultura de cuidado mutuo que transforma la vida de las personas y refuerza la cohesión social en el territorio.

El premio FUNDOS a la Innovación Social Privada ha sido para la Asociación de Labores Solidarias de la IAIA por “Tejer no tiene edad en Castilla y León”, un proyecto que pretende convertir las zonas rurales de Castilla y León, marcadas por la despoblación y el envejecimiento, en espacios de innovación social desde la base comunitaria, donde la creatividad manual y la colaboración entre generaciones actúan como motor de cohesión, participación ciudadana y mejora real de la calidad de vida. A través de talleres participativos, producción tejedil solidaria y espacios de encuentro comunitario, el proyecto conecta a personas de distintas edades y entornos sociales para crear prendas tejidas destinadas a colectivos vulnerables.

El premio FUNDOS de Honor-Monte de Piedad es para el Archivo General de Simancas, institución que custodia gran parte de la documentación producida por los órganos de gobierno de la Corona de Castilla y, posteriormente, de la monarquía Hispánica y del Reino de España hasta Isabel II, por lo que, a lo largo de su historia, ha constituido un recurso de incalculable valor para la investigación en campos como la Historia o el Derecho, y desarrolla una amplia acción cultural que va más allá de las funciones tradicionales de los archivos, consolidándose como un auténtico referente para la investigación, la cultura, y la innovación en Castilla y León.

\* Se adjunta nota de prensa y fotografías.

\* Pies de foto: Reunión del jurado de los VII Premios Fundos a la Innovación Social en Castilla y León. / Escultura del Premio FUNDOS

\* Contacto medios: 635 030 918 (Cristina González) [cristina.gonzalez@fundos.es](mailto:cristina.gonzalez@fundos.es) / [comunicación@fundos.es](mailto:comunicacion@fundos.es)

